



Ditsch Bau ehrt langjährige Mitarbeiter

Anlässlich der Betriebsfeier ehrte der stellvertretende Landrat und Bürgermeister von Prittriching, Peter Ditsch (Erster von links), im Namen von Staatsministerin Emilia Müller zwei langjährige Mitarbeiter der Firma Ditsch Bau: Dietmar Müller (Dritter von links) ist 25 Jahre dabei und Innozenz Eisele (Vierter von links) ist seit 40 Jahren im Betrieb tätig. Gratulanten sind auch Geschäftsführerin Elisabeth Ziegler (Zweite von links) sowie Magdalena und Franz Ditsch (ganz rechts).

Foto: Elisabeth Ziegler